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Procès-verbal de la séance ordinaire du conseil d’établissement de l’école  

Bruno-Choquette tenue le 23 septembre 2019 à l’école Bruno-Choquette. 

 

Présences 

Anne-Marie Noël, présidente 

Nathalie Guibord, représentante parent 

Mélanie Scattolin, représentante parent 

Sylvianne Dubé, représentante parent 

Alvina Guillot, représentante parent 

Sonia Barry, professionnelle 

Geneviève Lefebvre, enseignante 

 

Absences : 

Dominique Bourque, enseignante 

Lucie Gosselin, personnel de soutien 

Marie-Josée Riel-Laflamme, personnel de soutien 

Patty Doyon, représentante parent 

 

Est aussi présent :  Chantale Mercier, directrice 

 

Conseil d’établissement du lundi 23 septembre 2019 

19h00 à la salle du personnel de l’école Bruno-Choquette 

 

1. Ouverture de la réunion 

2. Adoption de l’ordre du jour 

3. Adoption du procès-verbal du 25 juin 2019 

4. Élection au poste de président(e) du conseil d’établissement 

5. Élection au poste de vice-président(e), secrétaire 

6. Questions du public 

7. Résolution pour l’adoption du calendrier des rencontres 

8. Déclaration d’intérêt des membres 

9. Règles de régie interne 

10. Dossier faisant l’objet d’une approbation 

10.1 Frais chargés aux parents 

10.2 Activités éducatives nécessitant un changement à l’horaire et/ou une sortie 

d’élèves à l’extérieur de l’école 

10.3 Utilisation du fonds à destination spéciale 

10.4 Manifestation du 27 septembre 2019 

10.5 Mesure « À l’école on bouge au cube! » 

10.6 Halloween 

11. Mot de la présidente 

12. Correspondance reçue 

13. Mot de la déléguée au comité de parents 
14. Mot de l’OPP 

15. Mot de la représentante du service de garde 

16. Levée de la séance 

17.  
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2. Adoption de l’ordre du jour 

 

L’ordre du jour est adopté avec ajouts par Madame Geneviève Lefebvre. 

 

3. Adoption du procès-verbal du 25 juin 2019 

 

Il est proposé par Madame Sonia Barry que soit adopté le procès-verbal du 25 juin dernier. 

 

4. Élection au poste de président(e) du conseil d’établissement 

 

Madame Anne-Marie Noël est élue présidente du conseil d’établissement avec acclamation. 

 

5. Élection au poste de vice-président(e), secrétaire 

 

Madame Nathalie Guibord est élue vice-présidente avec acclamation et Madame Sylviane 

Dubé accepte de poste de secrétaire. 

 

6. Questions du public 

N/A 

 

7. Résolution pour l’adoption du calendrier des rencontres 

 

4 novembre, 9 décembre, 20 janvier, 16 mars, 20 avril, 25 mai, 22 juin. 

 

8. Déclaration d’intérêt des membres 

 

Il y aura un formulaire à la prochaine rencontre en cas de besoin. 

 

9. Règles de régie interne 

 

Les règles de régie interne sont présentées et adoptées. 

 

10. Dossier faisant l’objet d’une approbation 

 

10.1 Frais chargés aux parents 

 

Puisqu’il est difficile de prévoir les coûts pour les nouveaux enseignants ainsi que ceux qui ont 

changé de niveau, il est approuvé par Madame Nathalie Guibord que les enseignants et l’école 

ont jusqu’en octobre pour présenter les frais à la rentrée. 
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10.2 Activités éducatives nécessitant un changement à l’horaire et/ou une sortie 

d’élèves à l’extérieur de l’école  

 

Étant donné qu’il y a plus d’argent pour les sorties cette année, il est proposé par Mélanie 

Scattolin que des activités soient ajoutées et qu’elles soient approuvées lors des prochaines 

rencontres. Quelques erreurs de date seront également à corriger au calendrier. 

 

10.3 Utilisation du fonds à destination spéciale 

 

Madame Mercier propose qu’une partie des fonds servent à payer les sorties et qu’on s’en 

tienne à demander 10.00$ par parents. Madame Anne-Marie Noël propose l’adoption. 

 

10.4 Manifestation du 27 septembre 2019 

 

Le 3ième cycle, avec l’accord des parents, va se joindre aux étudiants du Cégep dans leur circuit 

balisé et protégé. 

 

10.5 Mesure « À l’école on bouge au cube! » 

 

Mme Mélissa Bergeron, enseignante en 5ième année veut soutenir et proposer un projet pour 

favoriser la mise en place d’activités pour bouger 60 minutes par jour. Approuvé par Madame 

Anne-Marie Noël. 

 

10.6 Halloween 

 

Campagne pour Leucan ou la Fibrose Kystique. 

 

11. Mot de la présidente 

N/A 

 

12. Courrier 

 

Correspondance reçu mais pas ouverte. La lettre sera ouverte et lue à la prochaine rencontre. 

 

13. Mot de la déléguée du comité de parents  

 

Première rencontre le 2 octobre 2019 à P-M-L (Iberville) à 19h00. 

 

14. Mot de l’OPP 

 

Il n’y a pas d’OPP pour le moment, nous sommes à la recherche de parents bénévoles. Il y aura 

une réunion le 16 octobre à 19h00 concernant l’Halloween et les campagnes de financement, 

BébéCo. et recettes en pots. 
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CE.19-09-23.17 

 

 

 

15. Mot de la représentante du service de garde 

 

N/A 

 

16. Levée de la séance 

 

La séance est levée à 21h15. 

 

 

 

 

 

 

Présidente : ____________________    Directrice : _____________________ 

  

 


